
平成 28年度「区長と語る会」 

木崎第一地区自治会連合会 議事録 

 

1日 時 平成 28年 6月 16日（木）午後 2時から 3時 45分まで 

2場 所 南箇公民館 

3出席者 ※地区自治連側 

会長原口卓也、副会長鈴木運慶、今井勇之助、会計佐藤洋二郎、 

単位自治会長・副会長:桝田博史、清水幸美、河本博司、自井誠一、 

佐々本英夫、山田巌、荒川新治、藤田和男、野本藤男、沢辺洋、 

飯田清蔵、長瀬清重、小川逸郎、大澤正樹、(18名) 

※浦和区役所側 

区長川島雅典、副区長兼くらし応援室長四方田裕至、区民生活部長 

武笠信夫、健康福祉部長阿部幸子、福祉課長細井博明、防災・総務係長 

大塚一晴、コミュニティ課長星野正、コミュニティ課長補佐岩瀬伸一郎 

コミュニティ課主事田中亜美、(9 名) 

 

4区長と語る会の概要 

(1) 司会・進行について 

・今井勇之助副会長が司会・進行役を述べる。 

(2) 開会のことば 

・鈴木運慶副会長が開会を宣言した。 

(3) 会長あいさつ 

・原口卓也会長があいさつをした。 

(4) 区長あいさつ 

・川島雅典区長があいさつをした。 

(5) 自己紹介 

・単位自治(協力)会長・副会長 18名が自己紹介をした。 

・浦和区長をはじめ 9名が自己紹介をした。  

(6) 単位自治(協力)会の活動について 

・原口卓也領家七丁目自治会長から、埼玉県防災学習センターとグリコピア 

の見学体験談を述べる。 

・荒川新治大東自治協力会長から、大東公民館の建設計画についての経過と 

苦心談を述べる。 

(7)浦和区からの報告 

①武笠信夫区民生活部長から、「平成 27年度区長マニフェスト」結果報告 

と「平成 28年度区長マニフェスト」策定報告と説明をした。 

・飯田清蔵榎自治会長から、うなぎまつりは、うなぎの今後入荷問題はない 

のか  

・河本博司領家三丁目自治会副会長から、街路灯(LED)設置の位置、      

高さについての制限があるのか 

・桝田博史領家―丁目自治会副会長から、掲示板のポスターの掲示手法に、つ 

いて 



以上の質問に該当部・課から説明があつた。 

②四方田裕至副区長から、「平成 27年度区長と語る会」の要望事項の経過報告 

で、大東公民館設備改善等また、他の公民館の進捗状況について説明があっ 

た。 

 

5事前質問 

・小川逸郎木崎自治協力会長から、ごみ収集所設置について、建売業者に事 

前対応として、建築許可の時にできないかお願いを述べる。 

・原口卓也領家七丁目自治会長から、民生委員制度改革について、3年後の 

改選時までに、多くの選択肢を考え改革のお願いの旨を述べる。 

他の自治会長からも選任の在り方について、苦情,意見が多数でいる。 

該当部、課から説明があつた。 

 

6閉会のことば 

 佐藤洋二郎領家五丁目自治会長から、閉会の宣言があり、午後 3時 45分に終了した。 

 

平成 28年 6月 19日                     木崎第一自治会連合会 

会 長 原 口 卓 也 


